Hernstein, im Juli 2004

Liebe Gemeindebürgerinnen, liebe Gemeindebürger!

Zu Beginn der Urlaubszeit möchte ich noch einige wichtige Beschlüsse des Gemeinderates und Mitteilungen an Sie weitergeben.

In den zwei Vorstandssitzungen beschlossen wir die Asphaltierung des Zufahrtsweges zur Dorfhalle in Kleinfeld, die Installierung der Straßenbeleuchtung in der Edelsee- und Hügelgasse in Neusiedl und Subventionen an das Landesjugendheim Pottenstein, an die evangelische Pfarrgemeinde sowie an das Landespensionistenheim .

Die Kanalabgaben des Schmutzwasserkanales müssen die Kosten der Erhaltung, der Erweiterung und des Betriebes der Kläranlage und des Kanalnetzes abdecken. Der Einheitssatz für die Berechnung der Anschlussgebühr beträgt seit 1. Februar 1990 € 7,16. Diese Abgabe ist für die Gemeinde nicht mehr kostendeckend und es wurde daher vom Amt der NÖ Landesregierung anlässlich einer Überprüfung der Gemeindeabgaben eine Erhöhung des Einheitssatzes zwingend vorgeschrieben. Der Gemeinderat beschloss den Einheitssatz auf € 9,00 zu erhöhen. Das bedeutet, dass bei der Errichtung eines Wohnhauses bzw. eines Zubaues die Berechnungsfläche mit dem neuen Einheitssatz multipliziert wird.

Der Vergleich mit anderen Gemeinden zeigt aber, dass wir nach der Erhöhung noch immer den **zweitbilligsten Einheitssatz** anwenden. Die laufenden Benützungskosten werden dabei nicht berührt. Ich bitte um Ihr Verständnis.

Weiters wurde der Beschluss gefasst, die **Edelseegasse – Hügelgasse zu asphaltieren.** Dieser Auftrag wurde an die Firma Straßenbau vergeben (€ 19.323,--). Durch die starken Regenfälle wurden der "Grabenweg" in Kleinfeld und die Hammerlbrücke stark beschädigt. Die Sanierungen führt ebenfalls die Firma Straßenbau durch (€ 9.700,--).

Für die **Fertigstellung des Bauhofes** in Hernstein wurden die Firmen mit den Arbeiten beauftragt. Es handelt sich um eine **Vergabesumme von € 70.000**,--. Die Firma Lang & Menhofer erhielt den Zuschlag für die Entwässerungsarbeiten (€ 8.159,--).

Im offenen Verfahren wurden die Erd- und Baumeisterarbeiten sowie die Materiallieferungen für die Errichtung eines Regenwasserkanales in der Siedlung Schafflerhofweg – Sandackergasse – Flurweg ausgeschrieben. 9 Firmen haben Angebote vorgelegt. Der Auftrag

wurde an die Firma Erich Moller als Bestbieter mit einer Anbotssumme von 118.580,-- vergeben. Die Bauarbeiten werden in den Monaten August und September durchgeführt.

Der Hernsteiner Mountainbiker Christoph Soukup hat durch seine guten Leistungen bei den Weltcuprennen die Olympiaqualifikation geschafft. Er wird als erster Hernsteiner an den Olympischen Spielen 2004 in Athen teilnehmen. Am 6. August 2004 um 20 Uhr findet am Tennisplatz Hernstein die Verabschiedung unseres Olympiateilnehmers statt. Bitte merken Sie sich diesen Termin bereits jetzt vor und nehmen Sie daran teil.

Die **Regulierung des Veitsauerbaches** wurde abgeschlossen und ist eine gelungene Verschönerung des Ortsbildes von Grillenberg. Der Verlauf der Bauarbeiten kann auf der Homepage besichtigt werden (www.hernstein.gv.at).

Am 3. Juni 2004 fand eine Bauverhandlung zur Aufstellung eines WLAN-Sendemastes Am Haltebühel statt. Einwände einiger Anrainer wurden eingebracht.

Aus gegebenem Anlass richte ich an alle Gemeindebürger den dringenden Appell, Sorge zu tragen, dass bei den **Müllsammelstellen** darauf geachtet wird, dass diese **sauber gehalten** werden (Keine Ablagerungen neben den Containern!).

Vermehrt kommt es zu Beschwerden, dass bei den öffentlichen Einrichtungen (Kinderspielplätze, Sportanlagen, Sitzplätzen, Autobushaltestellen etc.) Beschädigungen und Verunreinigungen auftreten. Sollten Sie Zeuge von solchen Aktionen werden, so bitte ich Sie, dies bei der Gemeinde zu melden.

Bauern und Gewerbetreibende unserer Marktgemeinde veranstalten auch heuer wieder am **Sonntag, dem 5. September 2004, das traditionelle Marktfest**. Es ist geplant im Gasthaus Raimund Steiner eine lebende Werkstätte heimischer Künstler zu präsentieren. Künstler und Hobbykünstler werden bei Interesse eingeladen sich bei der Gemeinde zu melden (Töpfer, Maler, Klöppler, Kerzenhersteller etc.)

Vom Sportverein Hernstein wird im Monat Juli ein Tenniskurs für Kinder angeboten.

Auf den Sportanlagen in Grillenberg wird wieder eine **Kinderbetreuung von 9. bis 22. August 2004** durchgeführt.

Beim **Pecherlehrpfad** wurden neue Schautafeln errichtet. Sie laden auf eindrucksvolle Weise die Besucher ein, sich über dieses alte Handwerk zu informieren. Ein Besuch des Lehrpfades und der Vinzenzkapelle lohnt sich.

Für die aktive Mitarbeit und Ihr Interesse sei es in den Vereinen, bei der Pflege der Blumenrabatte, Informationen über die Homepage bedanke ich mich ganz herzlich. Ich wünsche Ihnen für die bevorstehenden Urlaubstage viel Sonnenschein, Erholung und Entspannung.

Mit freundlichen Grüßen

Ihr Bürgermeister

Leopold Nebel e.h.